

## FESTIVAL EN PISTE - RACETHEHALF – UN RENDEZ-VOUS EXCEPTIONNEL

À l'aéroport de la Tuque – du vendredi 17 mai au dimanche 19 mai 2024

### COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La Tuque, le **jeudi 18 avril 2024** — La Tuque accueillera l'évènement unique en son genre Festival en piste - Racethehalf, qui se déroulera du vendredi 17 mai au dimanche 19 mai 2024. Une activité qui se transforme cette année en festival sur trois jours.

L'évènement est le rendez-vous par excellence des passionnés d'automobiles. Le **Festival en piste - Racethehalf** regroupera une centaine de **voitures exotiques, de performance, ainsi que des motos et hélicoptères, qui seront à La Tuque pendant trois jours.**

Plusieurs activités sont prévues à la programmation, mais la principale attraction demeure la venue de plusieurs **voitures exotiques et de très haute performance, qui rouleront à grande vitesse sur la piste de l'aéroport, afin de faire des tests d'accélération sur une distance de 1/2 mile, ce qui est unique au Canada.**

Plusieurs voitures exceptionnelles, dont plusieurs font plus de 1 500 chevaux vapers, seront sur place. Et cela combiné à la présence de voitures exceptionnelles, comme les Lamborghini, McLaren et Porsche.

Compte tenu de la popularité de l'évènement, l'inscription pour les pilotes qui participeront aux tests sur la piste est maintenant complétée.

Toutefois, les propriétaires et amateurs de voitures ou motos peuvent venir exposer leurs véhicules (tuning, muscle car, exotique, etc.) dans le cadre du *Show and shine* qui aura lieu le vendredi 17 mai sur la rue Commerciale au centre-ville de La Tuque.

**RACETHEHALF**  
**FESTIVAL EN PISTE**  
**AÉROPORT DE LA TUQUE**

St-Onge Ford

Guest star  
Olivier Benloulou

**TEST D'ACCELERATION 1/2 MILE**  
**EXOTIQUE - PERFORMANCE - LUXE - MOTO**

**18 - 19 MAI 2024**  
SAMEDI DIMANCHE 17 MAI À 18H: SHOW ET DJ AU CENTRE VILLE

TOURS D'HELICOPTÈRE - SIMULATEUR DE COURSE  
SHOW & SHINE (TUNING - MUSCLE CAR - RETRO - LUXE)  
SPECTACLE + DJ KIADY & ANIMATION

Organisation: GASY EN PISTE  
Collaboration: VILLE DE LA TUQUE  
Sponsor officiel: St-Onge Ford  
Partenaire Argent: Injection  
Partenaire Bronze: LE LISSON  
Partenaires OR: SAVIGNAC, FORD, ROBERT FORD

Billets sur [www.racethehalf.com](http://www.racethehalf.com) et à l'Aéroport de la Tuque  
Visiteur: 30 \$ par jour / p (enfant -10ans gratuit) - Show and shine : 30 \$/voiture

Les gens qui iront voir les voitures dans le cadre du *Show and shine* pourront aussi profiter d'un spectacle gratuit qui sera présenté au centre-ville dans le cadre de l'événement. Des trophées seront remis à certains participants du *Show and shine* qui auront su se démarquer.

### **Exclusivité**

Le Festival en piste - Racethehalf sera honoré par le retour de la star internationale et québécoise dans le domaine automobile M. Olivier Benloulou. Également vedette de l'émission télévisée « Les génies de la vitesse », il viendra avec plusieurs de ses voitures exceptionnelles, que les visiteurs auront le plaisir de pouvoir admirer sur le tarmac. Ce sera la seule occasion de voir ses voitures rouler à vive allure sur le sol québécois.

### **Mieux qu'un salon de l'automobile**

Plus dynamique qu'un salon de l'automobile, les visiteurs pourront voir et entendre les voitures exotiques et de performance. Ils pourront également voir des hélicoptères et en profiter pour faire des tours en hélicoptère à prix abordables.

### **Nouveautés**

Pour cette édition 2024, les organisateurs vont offrir plusieurs nouveautés. Déjà le fait que l'évènement se déroule sur trois jours est une nouveauté en soi, car la première édition avait eu lieu pendant une seule journée en 2019.

Il y aura aussi sur le site de la course virtuelle sur simulateur, ce qui donnera l'occasion aux visiteurs de tester leurs habilités. Il y aura également des spectacles, dont le premier sera accessible gratuitement le vendredi soir au centre-ville avec l'exposition des voitures sur la rue Commerciale. Le samedi et le dimanche, l'évènement se poursuivra à l'aéroport. Le samedi en fin d'après-midi, l'exposition de voitures sera accompagnée d'une animation DJ et d'un spectacle à l'extérieur sur le site de l'aéroport.

### **Plus récréatif et touristique**

Organisé par Gasy en piste, qui sensibilise les gens sur la passion automobile sur la piste, cet évènement se veut être plus récréatif cette année. Les passionnés viendront pour avoir du plaisir, que ce soit les pilotes, les exposants ou les visiteurs, tout en découvrant une belle région du Québec. D'ailleurs, un vaste espace sera dédié aux passionnés de l'automobile pour exposer leurs véhicules et plusieurs camions de rues *foodtrucks* seront sur place pour répondre aux besoins des participants et des visiteurs.

### **Espace famille et droits d'entrée**

Un espace dédié à la famille sera aménagé avec du karting à pédale pour les enfants. D'ailleurs, les enfants de moins de 10 ans auront accès au site gratuitement. La journée du vendredi, qui se déroulera au centre-ville de La Tuque, sera accessible gratuitement. Pour le samedi et le dimanche, dont les activités auront lieu à l'aéroport, le coût d'entrée sera de 30 \$ pour une journée ou de 50 \$ pour les deux jours. Les droits d'accès sont disponibles en ligne au [racethehalf.com](http://racethehalf.com)

Il est aussi possible de se procurer des billets à l'aérogare Gaston-Hamel de La Tuque sur les heures d'ouverture. Gasy en piste a l'intention de présenter ce festival annuellement à La Tuque, du moins pendant les trois prochaines années. Le promoteur a signé une entente de partenariat de trois ans avec la municipalité.

## CITATIONS

« C'est un événement unique au Canada. Après le Grand Prix de Formule 1 à Montréal, c'est le seul événement où il y a autant de voitures exotiques réunies au même endroit au Québec. Venez nombreux, car c'est la meilleure façon de nous encourager à créer des événements d'exception comme celui-ci en région. »

- *Haja Rakotoarison, président de Gasy en piste*

« La piste de notre aéroport fraîchement refaite à neuf est parfaite pour recevoir ce type d'activité qui va attirer beaucoup de monde chez nous. C'est une très belle vitrine pour notre municipalité. Je tiens à féliciter Haja et son équipe. C'est un promoteur avec qui nous avons beaucoup de plaisir à collaborer et nous sommes très heureux qu'il ait choisi La Tuque pour créer cet événement unique. Je suis persuadé que ce sera un grand succès autant localement qu'auprès des touristes. J'espère que toute la Mauricie profitera de l'occasion pour venir nous voir. »

- *Luc Martel, maire de La Tuque*

-30-

Pour informations :

Haja Rakotoarison, Gasy en piste  
[president@gasyenpiste.com](mailto:president@gasyenpiste.com) – 315 204-6467